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Зарубежный опыт
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В статье рассматриваются применяемые в зарубежных странах цифровые технологии контроля за деятельностью 
органов исполнительной власти и должностными лицами. Показано как цифровая трансформация контроля по-
зволяет провести оценку показателей эффективности функционирования государственного аппарата, обеспечивает 
прозрачность бюрократических институтов, упрощает процедуру принятия и реализации управленческих решений. 
Формулируются предложения по внедрению аналогичных цифровых технологий контроля в отечественном государ-
ственном управлении.
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The article discusses the digital technologies used in foreign countries to monitor the activities of executive bodies and officials. 
It is shown how the digital transformation of control allows us to evaluate the performance indicators of the state apparatus, 
ensures transparency of bureaucratic institutions, and simplifies the process of making and implementing managerial decisions. 
Proposals are being formulated for the introduction of similar digital control technologies in domestic public administration.
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